



## Parsauer Schützen zur Kaffeetafel im Schützenhaus

Überraschende Gäste hatte der Schützenverein am Wochenende im Schützenhaus. Im Rahmen des 50. Neujahrsempfangs der Gemeinde Landesbergen weilten aus unserer Patengemeinde Parsau auch Mitglieder des befreundeten Schützenvereins Parsau-Ahnebeck in der Gemeinde.

Spontan hatten wir sie zu einer Kaffeetafel ins Schützenhaus eingeladen, unsere SchüDaLa's hatten Kaffee und Kuchen vorbereitet. Schießwart Karsten Hasselbusch erstellte auch schnell noch ein Schiessen in gemischten 2er-Gruppen auf den elektronischen LG-Schiesständen und füllte damit zusätzlich die gesellige Runde. Bürgermeisterin Heidrun Kuhlmann war als Gast mit in der Runde und in Landesberger Reihen dann aktiv mit dabei. Beim Schiessen konnte zudem jeder einzelne Treffer der 11 Gruppen auf der Leinwand bei Kaffee, Kuchen oder einem Kaltgetränk verfolgt und bejubelt werden. Eine kleine Siegerehrung durfte nicht fehlen und so gab es für die drei Top-Teams einen Überraschungspreis.

Vereinsvorsitzende Ina Sieker lud die Parsauer auch für weitere Veranstaltungen im Jubiläumsjahr ein, denn Ende Juni steht das kleine Schützenfest an und der Festkommers zum 75-jährigen Bestehen des Schützenverein findet am 13. September statt, worauf Zusagen bereits erfolgten.

### Fotos zur Veranstaltung



*Kaffeetafel mit Parsauer Schützen und Bürgermeisterin Heidrun Kuhlmann.*



*Ina Sieker begrüßte die kurz Gäste.*



*Die Parsauer Schützen beim LG-Schießen.*



*Die Parsauer Schützen beim LG-Schießen.*



Die Parsauer Schützen beim LG-Schießen.



Bürgermeisterin Heidrun Kuhlmann war auch mit dem Luftgewehr aktiv beim Schießen mit dabei.



Siegerehrung für das LG-Schießen in Gruppen bei der Kaffeetafel mit den Parsauer Schützen.

Cord Müller  
Schützenverein Landesbergen von 1950 e.V.  
1.Schriefführer